

7/30(火)

小学生向け新聞教室(最終回)を実施しました



新聞部は7月30日(火)に座間市北地区文化センターにおいて、小学4～6年生の親子を対象とした新聞教室を開催しました。

計2日間でおこなわれたこの新聞教室の企画。6月22日に実施した第1回の内容をもとに、2回目では実際に子供たちに壁新聞をつくってもらい、部員はサポートと講評をしました。

初回とは異なり実際に壁新聞を作るため、参加者の活動が中心となった今回。事前に準備できることが少なかったため当日を迎えることが不安だったものの、前回得た経験をもとに臨機応変に教室を展開することができました。また、部員が程よく積極的に声をかけることで、参加者の皆さんにも飽きずに積極的に取り組んでいただけたと思います。

<2日間の新聞教室を終えて>

全日程を終えて、参加した部員からは以下のような声が上がりました。

- ・わかりやすい説明や、積極的に参加してもらったための試行錯誤に苦労した。
- ・企画全体を一からつくる必要があり、内容や構成を考えることが難しかった。
- ・参加した親子も私たちにもいい経験になったうえ、楽しかった。
- ・最後までやり切った参加者の顔を見て実施してよかったと感じた。

自分たちの知識をわかりやすく子供に伝えることは今企画なくして経験できなかったことだと思います。この貴重な経験を今後新聞部の活動に活かしていきたいです。

(文責:新聞部部長)

